
2019年度 第 2回バレーボール学会理事会 議事録 

 

１． 日時：2019年 8月 4日（日）12：15〜12:55 

２． 場所：福岡大学総合体育館多目的室Ⅱ 

３． 出席者：河合学会長，黒川貞生，古澤久雄各副会長，内田和寿，久保田もか，城成人，高根信吾，布

村忠弘，濱田幸二，松井泰二，横矢勇一，吉田清司各理事，米沢利広 2019 バレーボールミーティン

グ実行委員長 

出席：12名 欠席：18名 委任状：13名 オブザーバー：1名 

４． 挨拶：河合会長より挨拶があった．  

５． 報告事項 

① 2019バレーボールミーティング準備進捗状況報告（実行委員長） 

・米沢実行委員長より，参加者数について以下の報告があった. 

  講師3名，会員23名，非会員13名，キッズスタッフ・選手71名，補助学生10名 計120名 

また，広告収入（17万円）についての報告があった. 

② 各委員会関係 

（１） 編集委員会 

・横矢編集委員長より，機関誌第21巻が6月30日に発行されたとの報告があった. 

高根事務局長より，遠藤名誉会長から，第21巻目次に「バレーボール関連活動に関わる

宣言」のページ数表記が無いとの指摘を受けた旨の報告があった. 

査読に関する意見交換が行われた. 

（２） 企画委員会 

・松井企画委員長より，第25回大会について資料に基づき種々説明があった. 

河合会長より，シンポジウムの時間が2 時間では短いのではないかと意見があり，さら

に，研究発表のポスター掲示（2日目の朝より）についても意見が出された. 

（３） 渉外委員会 

・黒川副会長より，横浜2020スポーツ学術会議関連の意見があり，渉外委員会への迅速か

つ適切な対応を求める意見がなされた. 

（４） 総務委員会 

・高根事務局長より，機関誌および年会費領収書，バレーボールミーティングプログラムな

どの発送を7/22に行ったとの報告があった. 

また，年会費納入状況が全会員の6割程度に留まっているとの報告があった. 

③ その他 

・特になし. 

６．議題： 

１． 議題 

① 第25回大会準備進捗状況について（実行委員長・企画委員会） 

・上記の通り企画委員会報告で行った. 

② 第26回大会開催地について（実行委員長・企画委員会） 

・河合会長より，第 26 回大会について静岡開催ではなく首都圏開催で検討するよう説明があり，

継続審議となった. 

③ 学会設立25周年記念事業について（理事長） 

・石手理事長メール（8月2日付け）について説明があり，継続審議となった. 

④ その他 

・特になし. 

 

次回開催予定：2019年 11月 16日（土）10:30〜 

       於：慶應義塾大学日吉キャンパス 


